



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Klausurtagung des neugewählten Regierungsrates

Der für die Amtsperiode 2005-2008 gewählte Regierungsrat hat sich zum ersten Mal zu einer längeren Aussprache getroffen. Zu diesem Zweck haben die wieder- bzw. neugewählten Mitglieder des Regierungsrates Heinz Albicker, Ursula Hafner-Wipf, Hans-Peter Lenherr, Erhard Meister und Rosmarie Widmer Gysel im Beisein von Staatsschreiber Reto Dubach eine Klausurtagung in Marbach am Untersee durchgeführt. Die Gespräche fanden in einer sehr offenen und konstruktiven Atmosphäre statt.

Im Vordergrund standen die Anpassung der Departementsorganisation ab 1. Januar 2005, die Zuteilung spezieller Dossiers, die künftige Arbeitsweise des Regierungskollegiums sowie eine erste Aussprache zum Legislaturprogramm 2005-2008 und zu den Jahreszielen 2005.

An der Organisation der Departemente wurde keine Änderung vorgenommen. Die einzige wesentliche Änderung tritt beim Flughafendossier ein. Da die damit zusammenhängenden Fragen künftig vermehrt auch unter dem Aspekt der Verkehrsanbindung und der Raumplanung (Richt- und Nutzungsplanung) zu beurteilen sein werden, ist für die Belange des Flughafens Zürich bzw. dessen Auswirkungen ab 2005 neu das Baudepartement zuständig. Im Übrigen sind die Schulen für Berufe im Gesundheitswesen ab 1. Januar 2005 - wie ursprünglich geplant - dem Erziehungsdepartement zugeordnet.

Schaffhausen, 10. November 2004

Staatskanzlei Schaffhausen